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ACTA No. 04 
1-2021-264 OPTIMIZACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE LAS REDES DE ADUCCIÓN DEL 

SISTEMA DE ACUEDUCTO DEL MUNICIPIO DE SUAITA, SANTANDER 
 

DATOS GENERALES  

FECHA: MARTES 17 DE MAYO DE 2022 

HORA: De 16:00  a 17:20 horas 

LUGAR: Salón virtual plataforma Teams 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3Ameeting_MjQ4MTdmZjUtMDFmZS00NjNhLWI5ZjMtZGU1MzMzMDcyYTJ
h%40thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A%2259f85572-2867-4480-b111-
fc473309f9b3%22%2C%22Oid%22%3A%227060b445-9b30-4fa5-a8f6-
f6281e93d0dc%22%2C%22MessageId%22%3A%220%22%7D  

ASISTE
NTES: 

Por el Consultor (Consorcio Interredes) 
Diego Andrés Calderón - Director 
Javier Caballero – Geotecnia y suelos 
Por Municipio – ESANT - MVCT 
Andrés Felipe Barrera Profesional de Apoyo Sec. Planeación Suaita 
Carlos Páez – Interventor designado por el municipio 
Ing. Eder Fabián Nieto - Especialista ESANT  
Juan Sebastián Ariza – Especialista ESANT 
Naty Rivero – Especialista Suelos MVCT 
Jesús Antonio Castro – Especialista Topografía MVCT 
Carlos Guzmán – Especialista Ambiental MVCT 
Carolina Borrero Ortiz – Dirección de programas 
Néstor Fabián Romero Braga – Subdirección de proyectos 

  

ORDEN DEL DIA: 

1. Presentación de los asistentes. 
2. Presentación de observaciones técnicas y requerimientos. 
3. Generación de observaciones a los reportes de especialistas 
4. Definición de compromisos 

 

DESARROLLO: 

Inicia la reunión tomando la palabra Néstor Fabián Romero hace una descripción del 
estado del proyecto en cuanto a su radicación y status de su evaluación. ESTADO: 
EVALUACIÓN POR REQUERIMIENTOS. VALOR INICIAL: $4.294.275.081. 

Se relatan los compromisos derivados de la tercera mesa de trabajo realizada el 07 
de abril de 2022 y se ratifica que el objetivo de esta cuarta mesa es la de tratar 
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temas asociados a los componentes Suelos, hidráulicos, ambientales, prediales y 
Topográfico del proyecto, en cuanto a su avance.  

Se cuenta con la asistencia y participación del enlace técnico de la ESANT, 
representante de la secretaría de planeación del municipio de SUAITA y los 
miembros del equipo técnico consultor; así mismo, hace presencia el interventor 
designado para el proyecto. 

Se inicia la mesa de trabajo liderada por la ingeniera Carolina Borrero quien sugiere 
una presentación de todos los asistentes a la reunión, empezando por los 
profesionales del MVCT, seguido del equipo consultor, personal del municipio 
interventor y ESANT.  

Toma la palabra el ingeniero Néstor Fabián Romero quien hace un recuento de lo 
sucedido entre el 07 de abril y la fecha de hoy. En dicho recuento se pone de 
presente que en el período se generaron observaciones topográficas, de suelos, 
estructurales y prediales. De igual manera se pone de presente que el equipo 
consultor remite observaciones geotécnicas el 06 de mayo que son respondidas por 
la especialista del MVCT en fecha 10 de mayo; el mismo viernes 06 de mayo se 
recibe del consultor observaciones estructurales que aún se encuentran en proceso 
de revisión por parte del especialista, que a su vez está a la espera que se alcance 
la completitud necesaria del componente geotécnico para pronunciarse en su 
componente; el 04 de mayo remite el consultor observaciones hidráulicas de las 
cuáles no surgen observaciones por el momento y a la espera que se defina el 
componente topográfico y geotécnico; se pone de presente que las observaciones 
prediales generadas el 21 de abril aún no son respondidas o atendidas por parte de 
la entidad formuladora; de igual manera tampoco se ha dado respuesta o trámite a 
los requerimientos generados por el especialista topográfico de fecha 28 de febrero 
de 2022; se pone de presente que se ha obtenido durante el periodo, el concepto o 
aval del componente institucional. 

En el ámbito ambiental, toma la palabra el ingeniero Carlos Guzmán, quién describe 
que ya se han obtenido los permisos de concesión de aguas que requiere el 
proyecto y que se está a la espera del envío formal por parte de la entidad 
formuladora al MVCT de los respectivos actos administrativos, manifiesta que no se 
ha logrado obtener los permisos de ocupación de cauces pertinentes a los pasos 
elevados que contempla el proyecto. 

En este punto de la reunión toma la palabra la ingeniera Carolina Borrero quién 
básicamente ratifica la urgencia y prioridad con la que den atenderse los 
requerimientos pendientes y sugiere el municipio y al consultor que aceleren ese 
proceso en aras de obtener en tiempos razonables la viabilización de proyecto. 
Solicita que se adelanten las mesas necesarias y prontas que lleven a obtener la 
subsanación de los componentes pendientes, con especial énfasis en el 
componente predial, del cual en la presente mesa no se obtuvo suficiente claridad 
en términos de tiempo y de procesos administrativos para dejarlo con la suficiente 
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completitud a la luz de la normatividad vigente y reiterado por la respectiva 
especialista predial doctora Rocío Viveros. 

Asume la palabra el señor director de Interredes para hacer una descripción de las 
acciones adelantadas a la fecha y reconoce que ha habido demoras en las 
subsanaciones topográficas y de suelos principalmente; solicita el apoyo de la 
administración para resolver el componente predial y hace una proyección de los 
tiempos en los que se logrará allegar los componentes subsanados. 

Se adentra en el componente geotécnico, se reconoce que está pendiente la 
subsanación y/o ajuste de algunas de las observaciones de la ingeniera Naty Rivero 
y se establece el compromiso de hacerlas llegar de manera completa el viernes 20 
de mayo de 2020. 

En el componente topográfico se reconoce por parte del responsable del consultor, 
que no se ha logrado tener subsanado el componente completo, pero se fija para el 
día miércoles 18 de mayo, una mesa temática para presentar los avances del 
componente. 

 En atención a que el componente más sensible es el PREDIAL, se conmina a la 
alcaldía a comprometerse con acelerar el proceso de adquisición de los predios que 
requiere el proyecto y a tramitar el ajuste de cada uno de los 6 requerimientos que 
fijó la especialista y que se espera que se tenga un avance concreto para el 23 de 
mayo de 2022, estando el municipio de acuerdo con dicho compromiso.  

Agotado el tema de la reunión, se levanta a las 17:10 horas del día 17 de mayo de 
2022. 

Elaboró: Néstor Fabián Romero Braga – grupo de Evaluación    

Fecha: 23-05-2022 
 

 

 

 


